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 サッカーのアディショナルタイ

ム、フルマラソンのあと残り５km、

相撲の土俵際、登頂まで残りわ

ずかの急斜面･･･。至って順調

だった末に何か起こりそうな嫌な

時間帯、局面です。まさかの失

点、失速、逆転負け、アクシデン

ト･･･。ＴＶで時折目にする光景で

す。残酷な結末、シーンは気の毒

で見ていられません。胸が痛くな

ります。同情することくらいはでき

ても、代わってあげることはでき

ません。不運もあるでしょう。しか

し「残念だったね」の単純な言葉

では片づけられないこともありま

す。本気で頑張ってきたことなら

なおさらです。できればこんな目

にはだれも遭いたくないもので

す。 

 古代中国『戦国策』の一節に

「百里を行く者は九十里を半ばと

す」というのがあります。中学３年

生の皆さん。何となく意味すると

ころはわかりますよね。受検勉強

もいよいよ大詰め。しかしここか

らです。油断や過信、また気のゆ

るみのないように、今できること

を、今しかできない頑張りをしてく

ださいね。真心を込めて、魂を込

めて頑張り抜いたたくましい皆さ

んを、4月に「宮津天橋高校加悦

谷学舎」で待っています。  

生徒指導部長からのメッセージ 

昨 
年11月から、就職希望者の内定通知ならびに進学希望者の合格通知が続々と届いて

います。令和元年12月の時点で、就職希望者20名の内定と進学希望者80名(延べ人

数)の合格が決定し、各自、卒業後に向けて残り少ない学生生活を大切に過ごしてい

ます。また、現在も一般入試に向けて受験勉強に励んでいる生徒もいます。 

 京都教育大学への進学が決まった森垣奈々さん(加悦中)と、大阪国税局の税務職員が内定した

大平翔太くん(江陽中)からの中学生の皆さんへ向けたメッセージです。 

 【森垣奈々さん】 

 私は、小論文と面接で受験をしたのですが、初めはどちら

においても的外れな解答しかできませんでした。しかし、国

語の先生や担任の先生に、私の教師に対する思いを一緒

に深めていただくとともに、副校長先生や進路指導部長の

先生などに面接練習をしていただいて、次第に自分の文章

や言葉で自分の思いを表現できるようになりました。私が

合格できたのは、たくさんの先生方に協力していただいた

からこそだと思っており、先生方へ感謝するとともに、生徒

のことを一番に考えてくださる加悦高の先生方のような教

師になりたいと思いました。そして、支えてくれた家族や友人

にもとても感謝しています。中学生の皆さんも宮津天橋高校加悦谷学舎で希望進路を実現させてく

ださい。  

 【大平翔太くん】 

 私は大阪国税局から内定をいただきました。私は、中途

半端が嫌いという性格もあり、何事も最後までやりきる、目

標を実現するためならどんなこともいとわないという覚悟で

勉強を進めてきました。それは部活動でも同じで、結果を出

すには、今何をするべきなのかを考えて陸上競技に励み、

全国大会に出場することができました。改めて文武両道と

いう言葉の重みを感じた３年間でした。また、進路実現は、

家族の支えや先生、友達の協力があってこそ成し遂げられ

るものだと思いました。中学生の皆さん、宮津天橋高校加悦

谷学舎は希望進路を実現させやすい環境だと思います。加悦谷学舎での学びをおすすめします。 

■  祝内定！祝合格！続々と進路決定の朗報が届いています  

京都教育大学に合格した森垣奈々さん 

大阪税務局に内定した大平翔太くん 

■  与謝野町子ども発表会にて、想いを届けました  

1２ 
月１日(日)、与謝野町青少年育

成会主催による「与謝野町子ど

も発表会」が行われ、本校か

ら、宮本和さん(大宮中)が生徒代表として発表し

ました。 

 「人間関係の価値」と題し、いじめ問題や児童虐

待について問題提起し、その解決策として人間関

係構築の重要性と助け合いの大切さを訴えまし

た。やや緊張しながらも堂々とした発表で、会場

からも大きな拍手をいただきました。  与謝野町子ども発表会で発表する宮本さん 

生徒たちの学校生活なども更新中！ 

Web サイトもご覧ください 

加悦谷高校 



京都府与謝郡与謝野町字三河内810 

電話 ： 0772-42-2171 

FAX  ：  0772-42-2172 

電子メール :  
    kayadani-hs@kyoto-be.ne.jp 

京都府立加悦谷高等学校 

加悦高 キャッチフレーズ 

３つのシン【真、信、伸】 

■ 真剣で真の教育 

■ 信頼関係にもとづく教育  

■ 伸ばす教育 

高校HPの 

QRコード⇒ 

Vol.13 合唱部 

Q１. 活動内容は？ 

 アカペラによるマイクパフォーマンスを中心に活動し

ています。リードボーカル、コーラス３パート、ベース、

ボイスパーカッションを１人が１つのパートを担当する

ことで成り立つ、エンターテイメント性の高い演奏形態

です。 

 主な活動は、地域の各種行事やイベント、公共施設

や福祉施設への出張公演、校内行事のステージ発表

がありますが、クチコミで地域に広がり、公演数は年

間20回を越えて活動しています！ 

Q２． 中学生のみなさんへのメッセージ 

 歌が好きな人！ボイスパーカッションやベースに興

味がある人！音楽に興味がある人！合唱部にぜひ入部してください！ 

Vol.14 卓球部 

Q１. 部活動の雰囲気は？ 

 先輩、後輩の仲がとても良く、楽しく活動して

います。普段は、一人一人が向上心を持って、

府大会、近畿大会を目指して練習に励んでい

ます。 

Q２． 中学生のみなさんへメッセージ 

 みんな仲良く活動しています。フットワークや

反射神経が良くなるので、それらを鍛えたい方

は見学からでもいいので、ぜひ来てください！ 

◆合唱部◆ 
アカペラ(マイクパフォーマンス)を 

披露しました！ 
 

＜＞＜披露したイベント＞ 

・ オカリナクリスマスコンサート  

・ 丹後ちりめんロックフェスティバル 

■  キャリア教育講演会を実施しました  

今 
年度から本校に配置している高校魅力

化コーディネーターである長谷川夕起氏

を講師に、全校生徒を対象にキャリア教

育講演会を実施しました。「自分との向き合い方」と

題して、AIや第５世代移動通信システム の台頭によ

り大きく変化するこれからの時代と、自分たちの将来

の働き方について考える時間となりました。また、長

谷川氏のこれまでの人生を聴きながら、自分の生き

方を振り返る時間にもなり、「『できない』と諦めるの

ではなく、何事も挑戦しよう」と前を向いていこうと心

新たにする生徒が多かった講演会となりました。 
キャリア教育講演会 

◆卓球部◆ 
 令和元年度両丹高等学校 

新人卓球大会 男子学校対抗  
 

 

加悦谷高校チーム 準優勝 

■  【生徒会】台風19号の義援金に御協力ありがとうございました！  

台 
風19号で被災された方々

へ義援金を送るために、生

徒会が中心となって、募金

活動を行いました。学校内の募金活動

だけでなく、地域にも出て行き、スー

パーマーケットの前などで募金活動をし

ました。地域での募金活動は２日間だけ

でしたが、それでも多くの方々に御協力

いただき、108,142円もの義援金が集ま

りました。 

 地域の皆様に多大なる御協力をいた

だき誠にありがとうございました。また、

募金活動場所を提供していただいたたスーパーマーケットの皆様、ありがとうございました。御協力

いただいた義援金は、学校内で集めた義援金と教職員からの義援金とあわせて、 日本赤十字社を

とおして被災地へ送りました。  

募金活動を行った生徒会メンバー18名 

女子55kg級 

 武藤理恵瑠さん（２年 橋立中） 

スナッチ 70kg １位、ジャーク 90kg １位 

 トータル 160kg 優勝  

 

◆ウェイトリフティング部◆ 
京都府高等学校 

ウェイトリフティング新人選手権大会 

 

◆吹奏楽部◆ 
市場小学校で行われたクリスマス会に 

宮津高校吹奏楽部と演奏しました！ 
 

◆その他◆ 

令和元年度 

「税に関する高校生の作文」 

京都府租税教育推進連絡協議会賞 

 千賀 京美さん(１年・江陽中) 

令和蕪村俳句大賞 

◎天野逸風子 秀逸 

 山﨑 深冬 (１年・江陽中) 

 齊藤 鈴華 (２年・橋立中) 

◎南うみを、白数宏子 秀逸 

 井上 想子 (１年・加悦中) 

◎南うみを 秀逸 

 安岐 希加 (１年・江陽中） 

生徒たちの学校生活なども更新中！ 
Web サイトもご覧ください 


